
Karl Ludwig Rabe         Kassel, den 18.06.2020 

 

 

Liebe Eltern, 

 

jetzt hat sich auch die Grundstufe sehr gut in die Gegebenheiten des eingeschränkten Unterrichts eingefunden, sodass 

wir auf der Basis des erstaunlichen und erfreulichen Verhaltens Ihrer Kinder für alle drei Stunden Unterricht zu sicheren 

Bedingungen an allen üblichen Wochentagen vorhalten können. Auch die Notbetreuung besteht fort und läuft in einer 

positiven Routine. Bei meinen Besuchen in den Klassen habe ich eine hohe Arbeitsbereitschaft unserer Schüler/innen 

gesehen wie auch ein hervorragendes Engagement der Mitarbeiter/innen. Die vernünftigen Hygiene- und 

Abstandsregeln können gut eingehalten werden, die Beförderung läuft gut und vertrauensvoll, Pausen und Aufsicht 

sind angemessen geregelt.  

So sollte es bis zu den Sommerferien weitergehen. Radikale Umstellungen in den letzten Schultagen des Jahres würden 

den Erreichtes in Frage stellen und Vertrauen untergraben. Daher habe ich beim Staatlichen Schulamt den Antrag 

gestellt, dass wir bis zum letzten Schultag am 03.07.2020 (Abgänger/innen überwiegend am 26.06.2020) nach dem 

jetzigen Modell weiterfahren. Zu meiner großen Zufriedenheit ist diesem Antrag zugestimmt worden.  

Es bleibt also bis Schuljahresende alles bei der bewährten aktuellen Regelung seit 02.06.20.  

Ich habe mit fast allen Eltern gesprochen, deren Kinder zurzeit in der Grundstufe im Präsenzunterricht sind. Eine 

überwältigende Mehrheit ist für die Beibehaltung der jetzigen Vorgehensweise. Wir wollen auch verhindern, dass 

wegen einer unsicheren Regelung Eltern ihre Kinder wieder zu Hause lassen, die jetzt hier sind. Im Einzelfall können 

wir sicher über eine spezielle Regelung sprechen, die über das aktuell Gebotene zeitlich hinausgeht. 

Der Schulelternbeirat hat sich, wie gewohnt, in den letzten Tagen sehr unterstützend und hilfreich eingesetzt, dafür 

besonderen Dank! 

Die Regelungen für das neue Schuljahr liegen noch nicht vor; die Tendenz geht zu einer weitgehenden Öffnung 

Richtung Normalbetrieb. Wir werden Sie so bald wie möglich informieren.  

Aus vielen Gesprächen weiß ich, dass trotz vieler Hemmnisse der Unterricht zu Hause, die Versorgung mit 

Lernmaterial, im Einzelfall die Therapie und oft auch die Assistenz gut laufen. Dafür allen Beteiligten herzlichen Dank, 

alle sind auf eine besondere Art gefordert und geben das Beste.  

In Kürze kann auch die externe Therapie wieder in der Schule stattfinden, die Vorbereitungen dafür laufen bereits.  

Wir tun gemeinsam alles, um so bald als möglich und so besonnen wie geboten wieder zu normalen Schulbedingungen 

zurückzukehren.  

Wir wünschen schon jetzt unseren Abgängerinnen und Abgängern alles Gute nach der Schule. Gleiches gilt für Frau 

Munoz, seit vielen Jahren Lehrerin bei uns, die in den Ruhestand tritt. Danke für alles und eine gute Zeit nach der 

Schule! 

 

Herzlichen Gruß  

 

Karl Ludwig Rabe 

Schulleiter 


